
弱い者
いじめ

は

許さな
い

とことんやります

差し押さえ 10万件止めた！
府民の願い届け 政治を動かす
消費税の滞納を差し押さえられ、つぶされるという悲鳴が。申請すれば、滞納の差し押
さえをやめさせることができる制度の周知徹底を国に迫り、麻生副総理に認めさせまし
た（16年3月財政金融委）。この3年で10万件が解決し、「商売を続けることができまし
た」と喜びの声が。

過労死促進の「働かせ方改悪」を許さない

「安倍やめ
ろ」の

　　思いに
こたえる道

は…

市民と野党
の

　　　共闘
前進

過労死を促進する「働かせ方改悪」法が6月末成立。参議院本会議で、倉林議員は反対
討論で、ねつ造、隠ぺいによる労働時間データーの誤りが次々と明らかになり、「立法事
実は完全に破たんしている」と批判し、法案を強行する安倍政権の退陣を迫りました。
過労死家族の会の方からは、「倉林さんが私たちの思いを全部つきつけてくれた」との
声が寄せられています。

倉林明子
参議院議員

日本共産党の躍進・倉林再選で9条改憲・消費税増税ストップ

倉林明子

くらしの声
を

府政・市政
へ

3人の力で届けます！

自共対決！ 中京から
安倍暴走政治ストップ

府議会

知事選の中で広がった“子
ども医療費拡充を”の声に
おされ、選挙後ついに知事
も「拡充の方向」を表明。

京都
府政
では

「敬老乗車証の改悪」をストップ。
「民泊」問題でも、住民合意のな
い計画を住民のみなさんと力を
合わせて撤回させています。

京都
市政
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い
の
ち・暮
ら
し

●高すぎる国民健康保険
料、介護保険料を値下げ

●京都府老人医療助成制度（マル
老）を1割負担にして拡充

●高すぎるゴミ袋代を値下げ
●原発再稼働ストップ

●中小企業支援と一体に時給
1500 円以上にします

●商店街・中小企業を支える地
域循環型経済をすすめます

●伝統・地場産業
の振興に力をつ
くします

●認可保育所・学童
保育所の増設

●子どもの医療費無料
を中学校卒業まで拡充します

●全員制のあたたかい中学校
給食の実現を

●京都府独自の給付制奨学金
を創設

●「違法民泊」は許さず、住
んでよかった中京区を
●自然災害につよいまち、
安心・安全のまちづくり
をすすめます

経
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り



まちこわしを許さず、京都の歴史と伝統を守って
「
木
屋
町
夜
間
パ
ト
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ー
ル
」

ま ち づ くり・地 域 振 興 が 天 職

K a n  H a r a d a

京瓦鬼師／浅田製瓦工場代表
浅田  晶久さん

4期16年
の実績

京 の
お 宝 原田 完

「
木
屋
町
夜
間
パ
ト
ロ
ー
ル
」を
17
年
間
続
け
、「
派
出

所
設
置
」、「
風
俗
無
料
案
内
所
規
制
条
例
」を
実
現
。治

安
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と
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興
を
進
め
て
き
ま

し
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。
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現

中
小
企
業
の
設
備
な
ど
の
リ
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ス
代
や
電
気
料
金
な

ど
の
固
定
経
費
へ
の
支
援
制
度
を
繰
り
返
し
求
め
、「
省

エ
ネ
対
応
設
備
へ
の
更
新
補
助
」を
実
現
し
ま
し
た
。府

の
仕
事
が
、丸
ご
と
東
京
資
本
や
大
企
業
に
流
れ
ず
、地

元
の
業
者
に
ま
わ
る
よ
う
に
改
善
を
要
求
し
、
府
立
学

校
の
パ
ソ
コ
ン
L
A
N
工
事
は
通
学
圏
ご
と
の
発
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と

な
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ま
し
た
。ま
た
、制
度
融
資
返
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を
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か
ら
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長

10
年
に
延
長
さ
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、
地
元
業
者
へ
の
仕
事
起
こ
し
と
経

営
支
援
を
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が
け
て
き
ま
し
た
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な
ど
、
文
化
財
事
業
者
・
従
事
者
の
営
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生
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守
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力
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の
創
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に
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ち
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引
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の
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協
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産
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は
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す
。引
き
続
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振

興
に
全
力
で
取
り
組
み
ま
す
。

京都府では、未登録の文化財が数多くあ
ります。建造物や工芸品などを守る画期的
な「暫定登録文化財制度」創設に奮闘して
頂きました。私たちの声を議会に届けくれ
る原田完さんに期待します。

朱雀診療所／元看護師長
田中  紀久子さん

地域の困りごと、生活相談に気軽に乗っ
ていただき、暮らし応援・地域経済問題な
どで活躍されています。医療制度、社会保
障制度改悪など許せない思いを託せる議
員として頑張ってください。

三条会商店街／馬場商店四代目
馬場  雅規さん

原田さんは、これまでからも商店街運営
でもご援助を頂き大変助かっています。消
費税増税反対や商店街振興と私たちの願
いに心を寄せる議員としてさらなるご奮闘
を心から期待します。

かん

山田さんを
推薦します

山田あいきさん

くらし・ま ち 壊 し は 許 さ な い

山田あいき
愛 毅

「民泊」問題なら日本共産党

※日本共産党京都市議団は
　「住民のための『民泊』対応事例集」を
　発表しています

地域の中に宿泊施設が激増しています。住宅密集地や路地
奥にも「民泊」「簡易宿所」が乱立し、住民の生活に
重大な影響が出ています。住民の住環境
を守り、まち壊しを許さない運動をみなさ
んと一緒に取り組んでいきます。

災害からいのちとくらしを守る
中学２年生の時、広島県北部を襲った豪雨により自宅が半壊の被
害をうけ、その後何年間かは仮設住宅で不自由な生活を送りまし
た。この体験を生かし災害支援などの強化、充実を求めていきます。

ゴミ袋から環境問題も
他の政令指定都市と比べても異常に高い京都市
の指定ゴミ袋代の値下げを進めていきます。リサ
イクルのあり方など、環境問題にも取り組みます。

子育て世代の生活応援を
認可保育所の増設と値下げ、子どもの医療費
の中学校卒業までの無料化、全員制のあ
たたかい中学校給食の実現は子育て世
代の切実な願いです。父母のみなさん
とともに、子育てしやすい京都市を、力
を合わせてつくっていきます。

誰もが学べる市独自の奨学金制度を
1977年（昭和52年）、「社会のことを勉強したい」と佛教大
学の社会学部に入学しました。新聞奨学生として新聞配達を
し、自分で学費と生活費を賄いながら大学に通いました。学び
たいと思う誰もがお金の心配なしに学べるように、京都市独自
の制度を充実させていきます。

安倍暴走政治を一刻も早く終わらせ
たい。国会で5年間働いての実感です。
市会議員２度目の挑戦となる山田さん
は、地域を歩き、住民の切実な声を集め
てきました。「ゴミ袋代の値下げ」「介護・
国保料の負担軽減」を掲げて頑張りま
す。私も、定数2の京都選挙区で必ず勝
利する決意です。

朱二青空会
「まち美化ボランティア代表」
田中  富士子さん

京都民医連中央病院／院長
松原  為人さん

医療・介護行政の問題からまち
づくりの課題まで、正直・公正な山田あいきさんに
安心して任せられます。京都市会での活躍をぜひ
とも期待しております。ともに頑張りましょう。

山田あいきさんは広島に生まれ、
苦労して大学で学び、「平和を守りたい」という思い
で歩んでこられた人です。私も「平和」でこそ仕事
ができ、子育てをやり遂げられました。安心して暮
らせる市政へ、山田さんに期待しています。

イチ
 オシ！

倉林明子
参議院議員

党中京区
住民運動部長
党中京区

住民運動部長

弱
い
者
い
じ
め
の
京
都
市
政
と
キ
ッ
パ
リ
対
決

私は広島に生まれました。「二度と戦争の悲劇を繰り返してはならない」こ

れが私の原点です。今、地域には安倍政権の暴走に怒りと不安の声があふ

れています。「いのちを削る政治は許さない。いのちと暮らし、地域を守る温

かい政治の実現」に向けて、今度こその思いで

全力で頑張ります。 A i k i  Y a m a d a
中京民主商工会の事務局で活

動していた時、スーパー進出反対

運動に保守の方々や業界関係者

と共に取り組みました。その中で、

要求に基づく運動は、誠実に対応

すれば自民党員を自任していた商

店街理事長さんたちとも、必ず共

通の認識で一致できることを実

感・確信しました。

これが私の原点です。



まちこわしを許さず、京都の歴史と伝統を守って
「
木
屋
町
夜
間
パ
ト
ロ
ー
ル
」

ま ち づ くり・地 域 振 興 が 天 職

K a n  H a r a d a

京瓦鬼師／浅田製瓦工場代表
浅田  晶久さん

4期16年
の実績

京 の
お 宝 原田 完

「
木
屋
町
夜
間
パ
ト
ロ
ー
ル
」を
17
年
間
続
け
、「
派
出

所
設
置
」、「
風
俗
無
料
案
内
所
規
制
条
例
」を
実
現
。治

安
回
復
と
振
興
を
進
め
て
き
ま

し
た
。

国
の
医
療
制
度
改
悪
の
も
と
、

府
独
自
の
「
マ
ル
老
」（
老
人
医
療

費
助
成
制
度
）
を
今
年
度
、
継
続

さ
せ
ま
し
た
。引
き
続
き
継
続
・

拡
充
を
図
り
ま
す
。

「
固
定
費
へ
の
支
援
制
度
」実
現

中
小
企
業
の
設
備
な
ど
の
リ
ー
ス
代
や
電
気
料
金
な

ど
の
固
定
経
費
へ
の
支
援
制
度
を
繰
り
返
し
求
め
、「
省

エ
ネ
対
応
設
備
へ
の
更
新
補
助
」を
実
現
し
ま
し
た
。府

の
仕
事
が
、丸
ご
と
東
京
資
本
や
大
企
業
に
流
れ
ず
、地

元
の
業
者
に
ま
わ
る
よ
う
に
改
善
を
要
求
し
、
府
立
学

校
の
パ
ソ
コ
ン
L
A
N
工
事
は
通
学
圏
ご
と
の
発
注
と

な
り
ま
し
た
。ま
た
、制
度
融
資
返
済
を
7
年
か
ら
最
長

10
年
に
延
長
さ
せ
、
地
元
業
者
へ
の
仕
事
起
こ
し
と
経

営
支
援
を
心
が
け
て
き
ま
し
た
。

「
暫
定
登
録
文
化
財
制
度
」創
設

４
回
に
わ
た
る
文
化
財
シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
を
開
催
す
る

な
ど
、
文
化
財
事
業
者
・
従
事
者
の
営
業
と
生
活
を
守

る
た
め
尽
力
。ま
た
、
府
の
「
暫
定
登
録
文
化
財
制
度
」

の
創
設
に
尽
力
。丹
後
ち
り
め
ん

の
最
低
工
賃
の
引
き
上
げ
や
、
舞

鶴
漁
協
の
台
風
被
害
の
定
置
網

へ
の
助
成
実
現
へ
倉
林
議
員
と

協
力
し
て
実
現
し
ま
し
た
。地
場

産
業
は
深
刻
で
す
。引
き
続
き
振

興
に
全
力
で
取
り
組
み
ま
す
。

京都府では、未登録の文化財が数多くあ
ります。建造物や工芸品などを守る画期的
な「暫定登録文化財制度」創設に奮闘して
頂きました。私たちの声を議会に届けくれ
る原田完さんに期待します。

朱雀診療所／元看護師長
田中  紀久子さん

地域の困りごと、生活相談に気軽に乗っ
ていただき、暮らし応援・地域経済問題な
どで活躍されています。医療制度、社会保
障制度改悪など許せない思いを託せる議
員として頑張ってください。

三条会商店街／馬場商店四代目
馬場  雅規さん

原田さんは、これまでからも商店街運営
でもご援助を頂き大変助かっています。消
費税増税反対や商店街振興と私たちの願
いに心を寄せる議員としてさらなるご奮闘
を心から期待します。

か ん

山田さんを
推薦します

山田あいきさん

くらし・ま ち 壊 し は 許 さ な い

山田あいき
愛 毅

「民泊」問題なら日本共産党

※日本共産党京都市議団は
　「住民のための『民泊』対応事例集」を
　発表しています

地域の中に宿泊施設が激増しています。住宅密集地や路地
奥にも「民泊」「簡易宿所」が乱立し、住民の生活に
重大な影響が出ています。住民の住環境
を守り、まち壊しを許さない運動をみなさ
んと一緒に取り組んでいきます。

災害からいのちとくらしを守る
中学２年生の時、広島県北部を襲った豪雨により自宅が半壊の被
害をうけ、その後何年間かは仮設住宅で不自由な生活を送りまし
た。この体験を生かし災害支援などの強化、充実を求めていきます。

ゴミ袋から環境問題も
他の政令指定都市と比べても異常に高い京都市
の指定ゴミ袋代の値下げを進めていきます。リサ
イクルのあり方など、環境問題にも取り組みます。

子育て世代の生活応援を
認可保育所の増設と値下げ、子どもの医療費
の中学校卒業までの無料化、全員制のあ
たたかい中学校給食の実現は子育て世
代の切実な願いです。父母のみなさん
とともに、子育てしやすい京都市を、力
を合わせてつくっていきます。

誰もが学べる市独自の奨学金制度を
1977年（昭和52年）、「社会のことを勉強したい」と佛教大
学の社会学部に入学しました。新聞奨学生として新聞配達を
し、自分で学費と生活費を賄いながら大学に通いました。学び
たいと思う誰もがお金の心配なしに学べるように、京都市独自
の制度を充実させていきます。

安倍暴走政治を一刻も早く終わらせ
たい。国会で5年間働いての実感です。
市会議員２度目の挑戦となる山田さん
は、地域を歩き、住民の切実な声を集め
てきました。「ゴミ袋代の値下げ」「介護・
国保料の負担軽減」を掲げて頑張りま
す。私も、定数2の京都選挙区で必ず勝
利する決意です。

朱二青空会
「まち美化ボランティア代表」
田中  富士子さん

京都民医連中央病院／院長
松原  為人さん

医療・介護行政の問題からまち
づくりの課題まで、正直・公正な山田あいきさんに
安心して任せられます。京都市会での活躍をぜひ
とも期待しております。ともに頑張りましょう。

山田あいきさんは広島に生まれ、
苦労して大学で学び、「平和を守りたい」という思い
で歩んでこられた人です。私も「平和」でこそ仕事
ができ、子育てをやり遂げられました。安心して暮
らせる市政へ、山田さんに期待しています。

イチ
 オシ！

倉林明子
参議院議員

党中京区
住民運動部長
党中京区

住民運動部長

弱
い
者
い
じ
め
の
京
都
市
政
と
キ
ッ
パ
リ
対
決

私は広島に生まれました。「二度と戦争の悲劇を繰り返してはならない」こ

れが私の原点です。今、地域には安倍政権の暴走に怒りと不安の声があふ

れています。「いのちを削る政治は許さない。いのちと暮らし、地域を守る温

かい政治の実現」に向けて、今度こその思いで

全力で頑張ります。 A i k i  Y a m a d a
中京民主商工会の事務局で活

動していた時、スーパー進出反対

運動に保守の方々や業界関係者

と共に取り組みました。その中で、

要求に基づく運動は、誠実に対応

すれば自民党員を自任していた商

店街理事長さんたちとも、必ず共

通の認識で一致できることを実

感・確信しました。

これが私の原点です。



弱い者
いじめ

は

許さな
い

とことんやります

差し押さえ 10万件止めた！
府民の願い届け 政治を動かす
消費税の滞納を差し押さえられ、つぶされるという悲鳴が。申請すれば、滞納の差し押
さえをやめさせることができる制度の周知徹底を国に迫り、麻生副総理に認めさせまし
た（16年3月財政金融委）。この3年で10万件が解決し、「商売を続けることができまし
た」と喜びの声が。

過労死促進の「働かせ方改悪」を許さない

「安倍やめ
ろ」の

　　思いに
こたえる道

は…

市民と野党
の

　　　共闘
前進

過労死を促進する「働かせ方改悪」法が6月末成立。参議院本会議で、倉林議員は反対
討論で、ねつ造、隠ぺいによる労働時間データーの誤りが次々と明らかになり、「立法事
実は完全に破たんしている」と批判し、法案を強行する安倍政権の退陣を迫りました。
過労死家族の会の方からは、「倉林さんが私たちの思いを全部つきつけてくれた」との
声が寄せられています。

倉林明子
参議院議員

日本共産党の躍進・倉林再選で9条改憲・消費税増税ストップ

倉林明子

国会質問

201回

,19夏
参院選

くらしの声
を

府政・市政
へ

3人の力で届けます！

自共対決！ 中京から
安倍暴走政治ストップ

府議会

知事選の中で広がった“子
ども医療費拡充を”の声に
おされ、選挙後ついに知事
も「拡充の方向」を表明。

京都
府政
では

「敬老乗車証の改悪」をストップ。
「民泊」問題でも、住民合意のな
い計画を住民のみなさんと力を
合わせて撤回させています。

京都
市政
では

893/894件
99.9% 市議会

47/55件
85.4%

2015年6月～2018年6月

願請 介紹

い
の
ち・暮
ら
し

●高すぎる国民健康保険
料、介護保険料を値下げ

●京都府老人医療助成制度（マル
老）を1割負担にして拡充

●高すぎるゴミ袋代を値下げ
●原発再稼働ストップ

●中小企業支援と一体に時給
1500 円以上にします

●商店街・中小企業を支える地
域循環型経済をすすめます

●伝統・地場産業
の振興に力をつ
くします

●認可保育所・学童
保育所の増設

●子どもの医療費無料
を中学校卒業まで拡充します

●全員制のあたたかい中学校
給食の実現を

●京都府独自の給付制奨学金
を創設

●「違法民泊」は許さず、住
んでよかった中京区を
●自然災害につよいまち、
安心・安全のまちづくり
をすすめます

経
済
・
雇
用

子
育
て
・
教
育

景
観・

ま
ち
づ
く
り
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